François CHENNAZ

Très bonne expérience cette année où j'ai eu la chance d'être intégré dans l'équipe du constructeur Merlin en coupe de France de Sport-Prototype.

Appelée anciennement Coupe de l'Avenir, les voitures sont toutes équipées du même moteur Alfa d'une puissance d'environ 150cv. pour un poids de 500kg, chaussée de pneus

Pirelli. C'est donc une catégorie où le pilotage reste important et qui ne revient pas trop cher.

J'ai participé aux 4 dernières courses du championnat, où j'ai pris 2 fois la 7ème place, la 8ème et la 10ème, sur environ 25 voitures.

J'espère continuer l'an prochain en espérant que l'hiver m'apporte un peu de moyens.

